
合格コメント 2020 年度卒業生 

 

山口大学 経済学部  

私は高校 2 年生の時にだいたいの進路を決めました。それまではずっと部活動を一番頑

張っていたため、成績もあまりよくなく、志望校の判定もずっとＥ判定でした。共通テスト

を利用して合格することは難しいと思い、総合型選抜を受けました。結果は不合格でした。

しかしあきらめずに公募推薦の勉強を始め、毎日先生方にお世話になり、今までやってきた

ことを出し切った結果、合格することができました。だから、絶対にあきらめないでくださ

い。入試方法を調べ、今のうちにたくさん情報を集め頑張ってください。 

 

名城大学 理工学部 メカトロニクス工学科 

私はできるだけ勉強しているという意識をなくすようにしていました。学ぶことは楽し

むものだと思い、どこでこの問題を活用し、将来自分の糧とするのかを探すことに時間を使

いました。どうやったら物事を楽しいと思える思考に持っていけるかといった努力をして

みるのも一つの方法かもしれません。 

 

中京大学 現代社会学部 現代社会学科  

進路目標を達成するためには、まずは普段のテストを頑張ることが必要です。どこに行き

たいか決まっていない人は、ほかの人よりも評定を高くする努力をしてください。そうする

ことで行ける範囲が広まり、選択することができます。後悔してからでは遅いので、早めに

取り組むことが大事です。3 年生になってから頑張ればいいという考えはやめた方がいいで

す。今の時期からいろんなことに興味を持って、積極艇に取り組めば、進路決定のきっかけ

になると思います。 

 

愛知淑徳大学 文学部 総合英語学科  

私は高校３年間部活動に所属していました。部活動と勉強の両立はとても難しく、毎日睡

魔との戦いでした。しかし、自分の好きな英語だけは 3 年間頑張り続けることができまし

た。さらに、高校 2 年生の時にアメリカの姉妹校へホームステイをし、より英語に興味を持

ち、大学でも英語を学びたいというきっかけになりました。 

高校 3 年間勉強するのはもちろんのこと、部活動や課外活動にも挑戦してほしいと思いま

す。 

 

岐阜協立大学 看護学部 看護学科  

私は高校 1 年生の時から看護の道に進みたいと考えていましたが、「君の力では無理だ」

と言われたことも多くあり、心が負けそうになる時もありました。そんなときに、学校の先

生からたくさんの応援をもらったことで、夢から目標へと変わり、目指した大学に入学する



ことができました。看護師になるための一歩を踏み出せたので、厳しい中でも努力していき

たいと思います。 

 

多治見看護専門学校 

私の将来の夢は助産師になることです。そのためには看護師の国家資格を取得すること

が必要になります。1，2 年生では正確な志望校は決まっていませんでしたが、3 年生にな

り、この学校へ入学したいと思い努力してきました。過去問を解いたり、放課後毎日先生と

問題を解きなおしたり、面接練習を繰り返したりしました。受験当日はとても緊張しました

が、悔いなく終えることができ、良かったと思います。努力することで良い結果は必ず得ら

れると思います。頑張ってください。 


